令和6年3月19日	
資	料 提 供
担当課	産業技術政策課
担当者	村田、大原
電話(内線)	2354

和歌山県で初の『ポケふた』お披露目式を開催します!

◆日 時:令和6年3月25日(月)15時30分~(15分程度)

◆場 所:和歌山県庁本庁舎4階 正庁

◆内容:和歌山県に初めて設置される5枚の『ポケふた』(※)を初公開します。 また、今回のお披露目に当たり、スペシャルゲストが登場します。

◆趣 旨:本イベントは、和歌山県にポケモンマンホール『ポケふた』が初めて設置されることを記念して開催するものです。報道を通じ県内外の多くの方々に『ポケふた』を知ってもらい、和歌山県や設置市町を訪れていただくことを期待しています。

※ポケモンマンホール『ポケふた』とは

株式会社ポケモンが、自治体と連携した地域活性化策として展開する、ポケモンがデザインされたマンホール蓋のこと。自治体へ無償で寄贈され、設置や管理は自治体が行う。33 都道府県に333 枚(2024年3月19日現在)が設置されており、それぞれ世界に1枚だけのデザインとして作られている。設置された『ポケふた』は順次、スマートフォン向け位置情報ゲーム『Pokémon GO』の「ポケストップ」として、ゲームのマップ上に登場する。

●ポケモンとは?

ポケモンは、たくさんの謎を秘めたふしぎな生き物です。始まりは、1996年に誕生したゲームボーイソフト『ポケットモンスター赤・緑』。ポケモンを捕まえて育てる「コレクション性」や、友達同士で交換や対戦をする「コミュニケーション性」などの遊びの要素が詰まっています。その他、カードゲーム、TVアニメや映画、アプリ、グッズなど幅広く展開され、グローバルな人気を得ています。

●株式会社ポケモンについて

ポケモンのブランドマネジメントを目的として設立。現在では、原点となる「ゲーム」をはじめとして、「カードゲーム」「TVアニメや映画などの映像作品」「グッズ」「タイアッププロモーション」「イベント」「直営店舗であるポケモンセンター」などを展開し、それらすべてをプロデュースしています。

★メディア各社の皆様におかれましては、お披露目会実施後、取材いただいたお披露目会の様子や『ポケふた』のデザインと合わせて、本件の情報発信をいただけますよう、何卒ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。